

Repunta producción automotriz en México (El Reforma 12/10/09)

Repunta producción automotriz en México (El Reforma 12/10/09) En septiembre se exportaron 117 mil 433 vehículos, la cifra más alta en lo que va de 2009. Foto: Archivo Aunque se fabricaron 22.7 por ciento menos autos que en 2008, las exportaciones en septiembre han sido las más altas de este año Sara Cantera Ciudad de México (12 octubre 2009).- En septiembre se reportó el mayor volumen de producción de vehículos en lo que va del año con el ensamble de 146 mil 295 unidades, cifra que representa 22.7 por ciento menos al mismo mes de 2008, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La exportación de vehículos en el noveno mes del año también fue la cifra más alta registrada en lo que va de 2009, con el envío de 117 mil 433 vehículos al extranjero, volumen que representa una caída de 18.7 por ciento respecto a septiembre de 2008. La AMIA señaló que a pesar de la recuperación en la producción y exportación de vehículos las ventas de autos en el mercado interno siguen deprimidas por lo que urge implementar medidas de promoción de tipo fiscal para incentivar la compra de autos en el País. En septiembre, se vendieron 58 mil 505 vehículos, es decir, 23.3 por ciento menos que en el mismo periodo del año anterior.